

Mon stage

J'ai fait mon stage en entreprise chez Argos qui est dans le centre-ville. J'y ai passé deux semaines du 21 janvier jusqu'à 2 février. C'était une expérience excitante parce que je ne jamais travailler dans un grand magasin comme Argos. Avant de mon stage, je travaillais avec mon père qui possède un petit magasin. Alors, j'avais déjà la capacité pour travailler avec les autres et maintenir le service clientèle au niveau élevé.

Mon stage était organisé par le professeur d'orientation, Dr Gunn. Je lui ai demandé à travailler chez Argos car j'aime ce magasin. J'ai travaillé avec une variété de personnes. La plupart d'entre elles étaient amicales et notre chef est un homme qui s'appelle Rob. Rob, m'aidait à m'entendre bien avec les autres employés. En plus, il m'a enseigné à trouver les provisions dans la resserre. Il aidait le personnel à trouver les articles dans le sous-sol. J'avais le tâche de remplir les catalogues dans le magasin et quelquefois j'ai été sélectionné pour la collection.



Le travail était quelquefois ennuyeux mais c'est vaut la peine parce que l'on se sent comme une adulte. Il faut travailler de neuf heures à cinq heures et c'était très fatigant! Peut être la pire chose était le nombre d'heures. Pourtant, la meilleure chose était que je pouvais prendre ma pause quand je voulais- c'était amusant de faire partir du monde réel. [07985211585](tel:07985211585)



Je voudrais continuer ce travail mais pas à plein temps. Si j'ai l'occasion de travailler à temps partiel, je la prendrai. Je préférerais travailler pendant les week-ends pour gagner plus d'argent. Cela me donnera un peu d'indépendance pour acheter mes propres choses.

A l'avenir, je voudrais travailler dans la carrière médicale peut-être comme docteur ou dentiste. J'aimais bien mon travail dans Argos mais j'ai décidé que mon emploi favori serait vraiment quelque chose qui est lié aux médecins et pas dans un magasin. Mon stage était utile en m'aidant à choisir le chemin de ma carrière.